

# 学校通信

発行：令和3年3月25日  
発行所：呉市立和庄小学校  
〒737-0044 呉市八幡町10番7号  
TEL 0823-23-6688 FAX 0823-26-6063  
文責：芳川 真理

＜学校教育目標＞ 夢を持ち自ら学ぶ～気づき・考え・実行する～

令和2年度が終わりました！この1年間多くの人に支えられ、学校運営ができたことを心より感謝します。私事ですが、今年度をもってわたしは退職をいたします。教員生活の最後をこの和庄小学校で過ごせたことを、こころより幸せに感じています。ありがとうございました。

**心に残る卒業証書授与式でした！**



**卒業生が企画し、全校児童が絵を描き壁面にしました。和庄っ子の絆です！**



**卒業前にMボットのロボットをタブレットで動かしました。プログラミングを学びました。**



(

## 答辞

やわらかな春風にさそわれて校庭の新芽が、少しずつふくらみはじめました。今日は私達のために コロナ禍で大変な中 卒業式を行っていただき本当にありがとうございます。

また校長先生、在校生の川原さんから温かい励ましやお祝いのお言葉をいただき、胸が熱くなりました。私達五十名は今卒業証書をいただき和庄小学校から旅立ちます。

一人一人の胸の中にこの校舎で過ごした数えきれないほどの思い出がよみがえってきます。

一年生。どきどきの気持ちで迎えた入学式、六年生の大きな手をぎゅっとにぎって入場したことを今でも覚えています。

二年生。一つ学年が上がりお姉さんになった気分で一年生に学校を案内して回りました。

三年生。学習する教科が増え、毎日どんなことを習うのかわくわくしていました。

四年生、初めてのクラブ活動。六年生がとてもやさしく教えてくださいました。自分の夢を語った二分の一成人式。半分大人になったといううれしさときちんとしなければという自覚を持ちました。

五年生、三泊四日の野外活動。カッター研修では汗だくになり手にはまめができたけれど、みんなで声を合わせカッターが一気に進んだとき全力を出してがんばることのすばらしさを味わい、絆を深めることができました。

そして六年生。私は、修学旅行と学習発表会が一番の思い出です。修学旅行は山口県に行きました。感染症対策のため、みんなで距離を取りながら素早く並んで、静かに行動しバスの中も食事の時もお風呂に入る時もしゃべらないように気を付けました。きゆう屈な気分になったけれどマスクを付けながら 同じ部屋の友達と話をして過ごした夜はとても楽しかったです。修学旅行に行けるかどうか心配でしたが行くことができ、本当によかったです。

学習発表会は「糸」と「情熱大陸」をしました。私の楽器はソプラノアコーディオンでした。はじめはなかなかうまくいかずくやしい思いをしました。だから毎朝登校したら体育館に行き自主的に練習を重ねました。本番ではこれまでの中で一番よい演奏ができたと思います。私はみんなで歌声や音を合わせる感動と最後までやり遂げることの大切さを学びました。

六年生のみなさん、いろいろありましたが本当に最高の小学校生活でしたね。楽しい時にはみんなで笑い、つらい時には一緒に考え涙を流したこともありました。私はみんなと出合って友達になって共に過ごしてこられたことにとっても感謝しています。中学生になってもそれぞれの学校で、がんばっていきましょう。

在校生のみなさん 直接今日は言えないのが残念ですがみなさんのことをずっと応援しています。

校長先生をはじめ先生方、私達は先生方のおかげでいろいろなことに挑戦し成長することができました。特にこの一年は「できないではなくどうしたらできるか」を合言葉に私達を応援してくださいました。本当にありがとうございました。

地域の皆様。登校時に温かく見守ってくださったことや砂防ダムに案内していただいたことは和庄小学校での大切な思い出です。手作りマスクもうれしかったです。皆様のように ふるさとを愛し思いやりのある人になりたいと思っています。

そして、家族の皆さん私達がこうして無事に卒業式を迎えることができたのもいつも寄り添って温かく見ていてくれた家族のおかげです。十二年間、ありがとうございます。恩返しができるよう中学生になってもがんばろうと思うのでこれからもよろしくお願いします。

終わりにになりましたがこの和庄小学校で出会い私達に関わってくださった 全ての皆様に 心から感謝を申し上げます。中学生になっても 夢や目標に向かって努力をし続けることをお約束し 答辞とさせていただきます

令和三年三月二十一日

卒業生代表

住岡 美祐